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Riunione del 19 Settembre 2014 
 
 
Argomenti all’ordine del giorno: 
 

 
1. Approvazione del verbale della riunione precedente  
2. Valutazione delle  iniziative formative proposte da soggetti esterni, al fine dell'eventuale 

attribuzione di CFP  
3. Resoconto del consigliere delegato sugli esiti del congresso nazionale  
4. Varie ed eventuali 

 
Verbale della riunione: 

 
A seguito di convocazione da parte del presidente della Commissione in data 11 settembre 

2014, sono risultati presenti alle ore 19:10, presso la sede dell’Ordine, i seguenti membri: 
 

- Ing. Biancucci Silvano 
- Ing. Clementi Francesco 
- Ing. Foglia Stefano 
- Ing. Governatori Patrizio 
- Ing. Marinaro Enrico 
- Ing. Pasquali Raffaele 
- Ing. Piermattei Luigi 
- Ing. Pistilli Cristina 
- Ing. Principi Simone 

oltre al coordinatore della Commissione, Ing. Giorgio Governatori. 
 
Dopo aver constatato la presenza del numero legale e quindi la validità della seduta, il presidente 

dà inizio alla riunione. 
Viene, innanzitutto, approvato ad unanimità il verbale della seduta del 13 giugno 2014. 
Successivamente il presidente presenta le proposte formative pervenute delle ditte ABICert 

s.a.s. e DOMUS s.r.l., relative ai seguenti temi:  

 ABICert s.a.s: Marcatura CE delle strutture metalliche ai sensi della norma EN 1090-1 

 DOMUS srl:  Verifica, progettazione e intervento - adeguamento sismico degli edifici-  
il metodo CAM e l’isolamento sismico 

Viene a tal proposito valutata la richiesta delle sopracitate ditte di accreditare i propri seminari, 
che si terranno rispettivamente del 3 e del 4 ottobre in occasione dell’EXPO edilizia presso la Sala 
Convegni del Centro Fiere di Villa Potenza (Salone della Ristrutturazione e Riqualificazione 
Edilizia), al fine del rilascio di crediti formativi. 
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Per ciascun seminario vengono esaminati il programma, il materiale didattico ed i curricula dei 

docenti, forniti dagli organizzatori. 
Il presidente chiede alla Commissione di valutare le ore effettivamente ascrivibili ad attività 

formative per le quali sia possibile ed opportuna l’attribuzione dei CFP. 
Dopo aver esaminato e discusso nel dettaglio entrambe le proposte, si stabilisce di chiedere agli 

organizzatori di apportare alcune modifiche ai programmi e di proporre al Consiglio dell’Ordine 
l’attribuzione di 2 CFP per ciascuna iniziativa. 

Vista l’ora si stabilisce di rinviare alla prossima riunione il resoconto del coordinatore sugli esiti 
del congresso nazionale. 

In conclusione, il presidente informa i presenti che l’Ing. Barcaioni ha comunicato le proprie 
dimissioni, a causa di sopraggiunti impegni che non gli consentono di proseguire l’attività 
all’interno della Commissione. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 20:20 il presidente dichiara chiusa la riunione. 
 
 

         Il segretario                            Il presidente 
    Ing. Cristina Pistilli                   Ing. Raffaele Pasquali  

 


